

Hält Permanent Make-up länger als Microblading?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 22.02.2024

Ich bin Olga Keller und heute beantworte ich eine Frage, die viele beschäftigt: **Hält Permanent Make-up für die Augenbrauen länger als Microblading?** Diese Frage bekomme ich häufig gestellt, und es gibt viele Missverständnisse rund um die Haltbarkeit von Permanent Make-up und Microblading.

Wie lange hält Permanent Make-up?

Die Vorstellung, dass Permanent Make-up für die Augenbrauen ewig hält, kommt häufig aus der Vergangenheit. Damals wurden Farben mit Schwermetallen verwendet, die vom Körper nicht abgebaut werden können. Diese Pigmentierungen blieben also tatsächlich dauerhaft in der Haut und verblassten kaum. Heute sind die verwendeten Pigmente jedoch anders zusammengesetzt: Sie enthalten keine Schwermetalle und verblassen allmählich auf natürliche Weise.

Ich treffe immer noch Kunden, die Pigmentierungen aus den 80er oder 90er Jahren haben. Die alten Farben verblassen oft in einen bläulichen oder türkisfarbenen Ton und sind selbst nach 20 Jahren noch sichtbar. Moderne Permanent-Make-up-Pigmente hingegen verblassen gleichmäßig und natürlich und sind daher nicht mehr für Jahrzehnte in der Haut zu sehen.

Unterschiede zwischen Permanent Make-up und Microblading

Optisch und technisch unterscheiden sich Permanent Make-up und Microblading stark voneinander:

1. Permanent Make-up mit Vollschattierung

Bei der Vollschattierung wird die gesamte Fläche der Augenbrauen pigmentiert, was optisch dem Look von Make-up ähnelt. Diese Methode wirkt intensiv und ist optisch voller und dunkler als Microblading. Daher kann es subjektiv so wirken, als ob Permanent Make-up länger hält. Tatsächlich ist es jedoch die Intensität des Looks, die den Eindruck einer längeren Haltbarkeit vermittelt. Die Pigmente in der Vollschattierung verblassen jedoch nach ein bis zwei Jahren, und eine Auffrischung ist notwendig, um die Farbe lebendig zu halten.

2. Microblading

Microblading ist eine feinere Methode, bei der pigmentierte Striche als „Härchen“ eingearbeitet werden. Dieser Look ist leichter und natürlicher als eine Vollschattierung, was besonders für Menschen geeignet ist, die einen dezenten Stil bevorzugen. Da die pigmentierten Härchen von Anfang an zarter wirken, verblasst Microblading optisch schneller als eine intensive Vollschattierung. Trotzdem baut der Körper die Pigmente in beiden Techniken etwa gleich schnell ab.

Warum wirkt Permanent Make-up oft länger als Microblading?

Der Hauptgrund, warum Vollschattierung oft als „länger haltbar“ wahrgenommen wird, liegt darin, dass die Farbintensität bei dieser Methode stärker ist. Microblading ist von Anfang an zarter, und daher wird die Veränderung schneller sichtbar. Es ist jedoch wichtig zu verstehen, dass bei beiden Methoden die gleiche Art von Pigmenten verwendet wird und die Haltbarkeit im Wesentlichen von den gleichen Faktoren abhängt.

Unabhängig davon, ob Sie sich für eine Vollschattierung oder Microblading entscheiden, liegt die Haltbarkeit in der Regel bei etwa ein bis zwei Jahren. Nach dieser Zeit ist eine Auffrischung notwendig, um die Augenbrauen weiterhin intensiv und gleichmäßig zu halten.

Was ist die beste Wahl für Sie?

Die Wahl zwischen Permanent Make-up und Microblading hängt vor allem von Ihrem gewünschten Look ab:

- **Intensiver Look:** Wenn Sie dichte und definierte Augenbrauen bevorzugen, die wie geschminkt aussehen, ist die Vollschattierung eine gute Wahl. Die Farbe hält optisch etwas länger, da der Look kräftiger ist.
- **Natürlicher Look:** Wenn Sie eher dezente und natürliche Augenbrauen wünschen, die sich sanft in das Gesicht einfügen, ist Microblading eine ideale Lösung. Die Härchenoptik verleiht den Brauen einen leichten, feinen Look, der besonders gut zu einem natürlichen Stil passt.

Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert Berlin

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich Permanent Make-up weiß ich, worauf es ankommt, um für jeden Kunden den besten Look zu erzielen. Bei jeder Behandlung berate ich individuell und gehe auf die Wünsche und die natürliche Gesichtsstruktur meiner Kunden ein. Mit hochwertigen Pigmenten und der passenden Technik biete ich Ergebnisse, die sowohl ästhetisch als auch haltbar sind.

Vereinbaren Sie einen Termin im Kosmetikstudio Expert in Berlin

Falls Sie überlegen, Ihre Augenbrauen mit Permanent Make-up oder Microblading zu verschönern, lade ich Sie herzlich ins Kosmetikstudio Expert ein. Gerne berate ich Sie persönlich und finde die ideale Methode für Ihre individuellen Wünsche. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin – ich freue mich darauf, Ihnen zu perfekten Augenbrauen zu verhelfen!

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/haelt-permanent-make-up-laenger-als-microblading/>